

VEREIN ZUR ERHALTUNG DER KOLONIE



INFO

2 / 03. 2000

BEBAUNGSPLAN FÜR DIE GÄRTEN

Wie wir erfahren konnten, ist der Bebauungsplan für die Gärten bereits fertiggestellt. Nach den neuen Bestimmungen können jetzt pro Wohneinheit 25 Quadratmeter des Gartens verbaut werden, nicht wie bisher nur 7 Quadratmeter. Natürlich müssen Pläne für neue Schuppen beim Bauamt, der Gemeinde und bei der Genossenschaft eingereicht werden. Auch die Bestimmungen des Denkmalschutzamtes müssen strikt eingehalten werden! Den genauen Zeitpunkt, wann mit dem Bau neuer Schuppen begonnen werden kann geben wir noch bekannt.

GASSLFEST ZUM 1. MAI

Am 29. April 2000 findet unser Gasslfest mit Musik statt. Beginn ist um 16 Uhr. Ab 14 Uhr ist Kindernachmittag am Spielplatz Hartigstraße, mit Luftburg.

LÄRMSCHUTZ ENTLANG DER BAHN

Wie wir vom Stadtbauamt erfahren konnten, wurde der Dringlichkeitsantrag des SPÖ Gemeinderates, bezüglich einer Lärmschutzwand entlang der Bahn in der Hartigstraße, an das Bundesministerium für Verkehr weitergeleitet. Die Errichtung einer Lärmschutzwand, wäre besonders für die Bewohner der Hartigstraße eine große Erleichterung.

40 KM/H

Die SPÖ Mödling hat im Gemeinderat eine Geschwindigkeitsbegrenzung für unser Wohngebiet, mit einem Dringlichkeitsantrag durchgesetzt. Wir möchten Ihnen mitteilen, daß Herr Bürgermeister Lowatschek die Umsetzung dieses Antrages bis heute verzögert hat. Beurteilen Sie diese Vorgangsweise selbst!

Robert Teufelbauer



LEITBAKEN IN DER HARTIGSTRASSE

Die Leitbaken bei den Fahrbahnver-schwenkungen in der Hartigstraße, waren durch ihre Höhe, eine Gefahr. Autofahrer konnten Fußgänger und vor allem Kinder die sich anschickten die Straße zu überqueren, kaum sehen. Nach einem Dringlichkeitsantrag der SPÖ Gemein-deräte wurden diese Leitbaken nun vom Wirtschaftshof der Gemeinde um fünfzig Zentimeter tiefer gesetzt.

OBMANN KANDITIERT FÜR DEN GEMEINDERAT

Unser Obmann des Vereines zur Erhal-tung der Kolonie " Robert Teufelbauer ", kandidiert um einen Sitz im Gemeinde-rat, für die SPÖ - Stadtpartei Mödling. Durch seine langjährige Tätigkeit als Sektionsleiter in der Kolonie, wurde er von der Fraktion der SPÖ als Kandidat, an fünfter Stelle der Kandidatenliste aufgestellt. Mit Ihm hätten wir wieder einen engagierten Mann aus der Kolonie im Mödlinger Gemeinderat. Der Vor-stand des Vereines wünscht Ihm zu den Gemeinderatswahlen am 2. April 2000, viele Stimmen und viel Erfolg.

Der Verein

WEIHNACHTSMARKT 99

Der von Christine Eisenmenger organi-sierte Weihnachtsmarkt im Buchinger - heim, war wieder ein toller Erfolg. Wunderschöne Bastelarbeiten und Weih-nachtsdekoration, konnten die Besucher zu günstigen Preisen erwerben. 6500 ÖS an Spenden, konnten dem Ärzteteam "Die roten Nasen" übergeben werden. Christine Eisenmenger und das Ärzte - team, bedanken sich bei allen Spendern !



... 3

KRAMPUSKRÄNZCHEN 99

So ein Krampuskränzchen hat es in der Kolonie sicher noch nicht gegeben ! Zur Superstimmung trugen natürlich die zwei Krampustänzer und das Bodypainting - modell von Designermeister und Maskenbildner Pepi Neuber bei. Bis in den frühen Morgen, wurde so richtig geteufelt und gefeiert. Alle freuen sich schon auf den Krampus 2000. Sektionsleiter Robert Teufelbauer wird auch heuer für eine gelungene Mitternachtsüberraschung sorgen !



LIEBE HUNDEBESITZER

Auf Grund zahlreicher Beschwerden von Bewohnern der Kolonie, möchten wir Sie ersuchen Ihren Hund, seine Notdurft nicht auf den Gehsteigen verrichten zu lassen. Sollte es dennoch passieren, so bitten wir Sie den Hundekot vom Gehsteig zu entfernen. Wie Sie wissen sind wir eine sehr tierfreundliche Siedlung, aber Hundekot am Schuh und anschließend in der Wohnung, ist nicht sehr angenehm. Aus Rücksicht zu seinen Mitbewohnern sollte man dies tunlichst vermeiden. Danke !

Der Verein

ZUR GEMEINDERATSWAHL

2. APRIL 2000

Liebe Bewohner der Kolonie. Am 2. April 2000 gehen wir zu den Wahlurnen um den Gemeinderat für die Stadt Mödling zu wählen. Mit unserer Stimme können wir dazu beitragen große Ver-änderungen in Mödling herbeizuführen. Als Gemeinderatskandidat der SPÖ Mödling und Bewohner der Kolonie, werde ich mich neben den Problemen der Stadt, natürlich im Besonderen für die Kolonie einsetzen. Verringerung des Verkehrs in der Hartigstraße, einen Durchgang für Fußgänger und Radfahrer durch den Tunnel in der Südtiroler - gasse, Verhinderung einer Schnellstraße an der Laxenburgerbahn, Bau von Garagen und Parkplätzen an der Laxen - burgerbahn, 40 Km/h für unser Wohnge-

biet. Nahversorgungseinrichtungen zur Erleichterung für unsere älteren Mitbürger. Diese und noch viele weitere Punkte sind mein Wunsch und Ziel als Gemeinderat der Stadt Mödling. Es ist höchst an der Zeit nach fünfzehn Jahren Dornröschenschlaf, in Mödling wieder etwas zu bewegen. Um all dies durchzusetzen, bitte ich Sie mir am 2. April 2000 Ihre Stimme zu geben. Ich werde mich mit aller Kraft dafür einsetzen unsere Ziele in den Gemeinderat zu bringen und durchzu - setzen.

Sollten Sie Anliegen oder Fragen an mich haben, rufen Sie mich bitte an.
Telefon : 0699 / 101 333 97

Robert Teufelbauer

GEDANKEN EINES BEWOHNER DER KOLONIE

Als Mitbewohner der Kolonie, hätte ich gerne ein paar Gedanken betreffend der Entwicklung und Verschönerung der Kolonie mitzuteilen.

Hermann Buchinger hatte für unsere Siedlung, welche nicht immer den besten Ruf genossen hatte, ein Fundament gesetzt. Er rief die Bewohner der Hartigstraße und der Robert Kochgasse zum Miteinander auf. Hermann Buchinger trachtete, dass Wohnungen von beiden Straßen wieder an Kolonisten und langjährige Mitglieder weitergegeben wurden. Er wollte den Sinn und Stolz einer Arbeitersiedlung erhalten, und forcierte die Eingliederung in die Gesellschaft. So hatte er auch einen Mehrzweckraum geschaffen, eine Heimstätte wo Veranstaltungen und Versammlungen stattfanden. Auch die SPÖ - Sektion Kolonie agierte mit voller Unterstützung der Genossenschaft im Hermann Buchingerheim. Nach dem Ableben Hermann Buchingers, wurden einige Veränderungen eingeführt. Zu diesen Veränderungen gab es regen Zuspruch der Bewohner. Die Heimstätte wurde vergrößert und ein Kinderbad errichtet. Leider konnte das Kinderbad durch neue Auflagen und Gesetze nicht mehr weitergeführt werden und wurde nach einigen Jahren geschlossen. Viele Jahre später wurde die Kolonie als

älteste Arbeitersiedlung unter Denkmalschutz gestellt und der Verein zur Erhaltung der Kolonie gegründet. Unter den Obmännern Karl Pfleger und Franz Knoll arbeitete der Verein mit großem Erfolg. Die Häuser wurden renoviert und damit die Lebensqualität gesteigert.

Seit einigen Jahren führt nun der Obmann Robert Teufelbauer mit seinem Vorstand unter großem Einsatz und ganzer Kraft diesen Verein. Auch als Vorstandsmitglied der Genossenschaft und Sektionsleiter der SPÖ Mödling ist er bemüht unermüdlich für unsere Kolonie zu arbeiten.

... 3

Adalbert Kalmar

Herausgeber: Verein zur Erhaltung der Kolonie.

Beiträge: Vorstandsmitglieder des Vereines zur Erhaltung der Kolonie

Vereinsadresse: Robert Teufelauer, Robert Kochgasse 18

2340 Mödling